





#QuedateEnCasa

A la población de San Ignacio

La Red de Salud San Ignacio, activó la Vigilancia Epidemiológica acerca del Caso Positivo a la prueba de Coronavirus a un funcionario de la Cooperativa Nor Andino realizado en Piura. Dicho funcionario estuvo hace varios días atrás en algunos distritos de nuestra Provincia, por tal motivo el Área de Epidemiología de la Red Salud San Ignacio iniciarán de manera inmediata la investigación de dicho caso a fin de identificar los contactos del caso positivo y realizar el seguimiento de los mismos, por lo que solicitamos a todas las personas que han tenido contacto con el caso confirmado comunicarse con la Blga.

Teresa Caucha Ocaña (976876503).

Se le pide a la población mantener la calma y QUEDARSE EN CASA, el miedo y la desinformación son más peligrosos que el propio virus, en San Ignacio y la Región Cajamarca no hay casos CONFIRMADOS.

Ante cualquiera de estos sintomas, comunicate al 976876503 (Blga. Teresa Caucha Ocaña) Epidemiologia